



DOK. PERS/ANJOGLO JOGJA

## PARIWISATA

### Harapkan Peningkatan Kualitas Teras Malioboro

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Daerah (Pemda) Yogyakarta menggelar acara ulang tahun Teras Malioboro pertama, Selasa (7/2). Dalam kegiatan itu, Sri Sultan Hamengkubuwono IX mengharapkan bisa meningkatkan kualitas dan juga mendorong adanya kerja sama lokal.

Sri Sultan Hamengkubuwono IX mengatakan, para pedagang di Teras Malioboro agar bisa terus meningkatkan kualitasnya. Baik dalam bidang pelayanan maupun komoditi penjualan. Tujuannya agar perputaran ekonomi stabil dan terus bertumbuh.

"Para PKL harus naik kelas. Nanti saat naik kelas, sebutannya enggak lagi PKL. Karena faktanya, apa yang mereka jual di sini sudah sangat berbeda dengan awal di sepanjang jalan Malioboro," ujarnya, kemarin.

Selain peningkatan kualitas, dirinya juga mendorong adanya kerja sama lokal. Wujudnya dengan memberdayakan produsen lokal. Terutama untuk produk kerajinan tangan.

Menurutnya, perputaran ekonomi di Teras Malioboro ini lebih kompleks. Dalam artian, warga pemilik usaha rumahan juga ikut berkembang. Ini karena barang yang diambil berasal dari Yogyakarta. "Biarpun mungkin sekedar menjahit untuk meningkatkan penghasilan," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY Sri Nurkyatsiwi mengatakan, di **Baca HARAPAN ... Hal II**



**BAHAGIA:** Hamengkubuwono IX saat melakukan proses potong tumpeng yang diberikan kepada salah satu PKL di Teras Malioboro, kemarin.

## Harapkan Peningkatan Kualitas Teras Malioboro

*sambungan dari hal Joglo Jogja*

Teras Malioboro sudah memiliki QRIS secara keseluruhan. "Sejak awal kami arahkan bentuk promosi dan digitalisasi dalam bentuk aplikasi Si Bakul. Sehingga setiap transaksinya dapat fasilitas bebas ongkir

dengan armada transportasi PT POS, Gojek, Grab dan yang lainnya," terangnya.

Di samping itu, dalam pemasaran dirinya melakukan berbagai beberapa festival. Salah satunya ialah festival

bakpia yang telah dievaluasi mendapatkan omset Rp 200 juta. Ada juga kegiatan Nyantai Bareng lagu di Teras Laras yang diadakan setiap Rabu sore dengan menampilkan para seniman lokal DIY.

"Untuk jumlah *tenant* yang berada di Teras Malioboro ada 888 *tenant*, dengan total 799 lapak yang ada. Dan untuk tahun 2022, pengunjung ada 2.765.751 orang," ungkapnya. (cr4/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya			

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005